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本报讯（记者 李晓康） 6月26
日，市委中心组举行“三严三实”第
一次专题学习研讨会。市委书记周
建琨主持研讨会并讲话。市委副书
记、市长曾永涛，市人大常委会主任
张力，市委副书记胡吉宏，市委常委
陈好理、斯洪东、周云、山林、郭伟
谊、杨晓曼、周志龙及其他市委中心
组成员参加学习并出席研讨会。

此次专题学习研讨为期三天，在
个人自学的基础上，6月26日上午，
市委中心组集中观看了《省委中心组

“三严三实”第一次专题学习辅导报
告〈严以修身，把牢思想和行动的“总
开关”〉》视频，集中学习了中央政治
局常委、中央书记处书记、中央党校
校长刘云山同志和中央政治局委员、
中央书记处书记、中央组织部部长赵
乐际同志在中央“三严三实”专题教
育工作座谈会上的讲话及《习近平谈
治国理论》相关篇目。6月26日下
午，市委中心组召开“三严三实”第一
次专题学习研讨会，曾永涛、胡吉宏、
山林、杨晓曼紧紧围绕“严以修身”主
题,紧密结合思想、工作实际和“不严
不实”问题,作主题发言，张力、陈好
理、斯洪东、周云、郭伟谊、周志龙围
绕学习研讨主题作讨论发言。

周建琨在总结讲话时就扎实开
展好“三严三实”专题教育提出三点
要求：一是突出“严以修身”，把牢思
想和行动的“总开关”。各级党员干
部特别是领导干部要把“严以修身”
摆在更加突出的位置，自觉把“严以
修身”当成贯穿终身的“必修课”，以

“严以修身”把牢好世界观、人生观、
价值观“总开关”，自觉加强党性修
养，自觉做共产主义远大理想的坚
定信仰者和忠实实践者，永葆共产
党人的政治本色。二是以专题学习
研讨会为契机，查找和解决“不严不
实”的问题。要强化“问题导向”，坚
持聚焦问题不跑偏、扭住问题不放
松，着力解决思想信念动摇、滥用权
力等问题，切实把从严从实的意识强
起来、从严从实的规矩立起来、从严
从实的风气树起来。三是结合当前

各项工作，两手抓、两不误、两促进。切实把开展“三严三实”专题教育与
贯彻落实习近平总书记视察贵州时一系列重要讲话精神结合起来、与统
筹做好改革发展稳定各项工作结合起来、与切实做好保障和改善民生工
作结合起来，以专题教育新成效推动各项工作迈上新台阶。

市人大常委会、市政府、市政协领导班子成员，市中级人民法院院
长，市人民检察院检察长，市委党校常务副校长，市委、市政府副秘书
长，市有关部门主要负责同志参加会议。
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本报讯（记者 李铠 李晓康） 6月25
日至26日，政协安顺市第三届委员会常务
委员会第二十三次会议召开。

市政协主席韦林，市政协副主席颜学
丽、何志习、梅世松、周丽莉，市政协秘书长
郭昌华出席会议。

市委常委、常务副市长赵贡桥在会上通
报了2015年上半年我市经济社会发展情况。

会议传达学习了中央统战工作会议精

神；听取了市人民政府通报2015年上半年
经济社会发展情况；视察了安顺开发区草原
颂电子商务平台、普定县百花欢乐大世界、
镇宁自治县大山镇大寨村中药材产业示范
园区、关岭自治县关索街道办事处落叶村供
港澳蔬菜项目；专题协商了安顺生态文明示
范区建设与生态产业发展；审议通过了有关
人事任免。

会议期间，与会人员还进行了分组讨论。

本报讯（记者 李铠） 6月26日，政协安顺市第三届委员会常务委员会
第二十三次会议举行市长与政协委员座谈会，专题协商安顺生态文明示范区
建设与生态产业发展。市委副书记、市长曾永涛出席会议并讲话，市政协主
席韦林主持会议，市政协副主席颜学丽、何志习、梅世松，市政协秘书长郭昌
华出席会议。市政协常委、驻安省政协委员、各县区政协主席、市直各相关部
门负责人参加会议。

座谈会上，民革安顺市委、民盟安顺市委、民建安顺市委、农工党安顺
市委、九三学社安顺市委、市工商联、西秀区政协、平坝区政协、普定县政
协、镇宁自治县政协、关岭自治县政协、紫云自治县政协、市政协经济科技
委员会、市政协提案法制委员会等，分别就我市生态文明建设与生态产业
发展面临的问题作了发言，并积极建言献策。

在认真听取委员们的发言后，曾永涛代表市政府对全市各级政协和广
大政协委员长期以来为推动安顺生态文明示范区建设与生态产业发展做
出大量卓有成效的工作表示感谢。他说，委员们的发言站位高、立意远、选
题准、针对性强，符合我市经济社会发展实际，充分体现了委员们高度的社
会责任感和履职热情。

曾永涛指出，良好的生态资源是我市重要的后发赶超优势，市政协
委员们提出的关于生态文明建设、环境保护问题，对市政府开展好生态
文明建设工作有很大的帮助和启发作用。市政府将充分吸收委员们的
意见和建议，认真贯彻落实习近平总书记视察贵州时指出必须把坚守

“两条底线”贯穿到各项工作的全部和始终要求，群策群力、齐心协力把
安顺的生态环境呵护好保护好,坚决落实污染防治和环境保护各项措
施，调高、调优、调轻各项产业，培植后发优势，努力保持全市经济社会持
续健康快速发展。

韦林说，市政协委员们提出的意见和建议，不仅体现了委员们对安顺
经济社会发展的高度责任心，也体现了委员们履职的能力和水平，希望各
民主党派市委、工商联、广大政协委员要认真贯彻落实会议精神，并以此为
鞭策，进一步提高履职能力，做好调研工作，积极建言献策，为打好“一二
四”攻坚战，奋力实现安顺经济社会后发赶超、同步小康作出应有贡献。

本报讯（记者 刘仲强 鲁开伟） 6月27
日下午至6月28日，生态文明贵阳国际论坛
2015年年会可持续旅游与人居环境建设主
题论坛专题会议正式举行, 14位来自国内
外的政府官员和专家、学者分别围绕会议议
题发表主题演讲。

本次专题会议分为三场，每场会议的主
题各不相同，分别为城乡更新与可持续旅
游、新型城镇化与绿色低碳城市、可持续旅
游创新。在会上，嘉宾们紧紧围绕每场会议
的主题，发表精彩绝伦的演讲。

在 6月 27日举行的专题会议一上，市
委副书记、市长曾永涛紧紧围绕城乡更新
与可持续旅游的会议主题，以“高举新型城
镇化综合试点大旗，推进城乡更新与可持
续旅游发展”为题，详细推介了安顺的旅游
文化资源，重点介绍了安顺推进新型城镇
化、旅游产业化融合发展的经验和做法。
随后，国际知名乡村旅游发展专家阿莱克
斯克尔、韩国密阳市市长朴一浩、菲律宾国
家旅游部旅游规划处处长沃纳·安德拉达

也先后发表了主题演讲。
在专题会议二上，清华大学建筑学院教

授、城市规划系主任吴唯佳紧紧围绕新型城
镇化与绿色低碳城市这一会议主题，进行了
题为《石头寨—可持续人居环境建设的一个
试点》的主题演讲，赢得了现场的阵阵掌声。

在专题会议三上，观澜湖集团可持续
发展部总监王大力作了题为《观澜湖可持
续发展创新理念》的主题演讲，奥特莱斯
董事长查尔斯·费舍尔以《相互促进的商
业与环境》为题为现场带来了一场内容丰
富的主题演讲。

此外，德国出行和社会变革创新中心高
级项目经理弗兰克·沃尔特，全球人居环境
论坛国际部主任何莲，斯里兰卡汉姆班托塔
市市议员兼城市发展局副局长穆罕默德·叶
希亚在专题会议二上进行了主题演讲；全球
人居环境论坛可持续发展高级顾问、联合国
经济与社会事务部原高级官员拉尔夫·万查
福特，全球人居环境论坛公共事务部主任赫
雪在专题会议三上发表了主题演讲。

中外嘉宾发表主题演讲 全国四十余家媒体
聚焦主题论坛活动
本报讯（记者 鲁开伟 刘仲强） 6月27日至28日，生

态文明贵阳国际论坛2015年年会可持续旅游与人居环境建
设主题论坛在黄果树风景区举行，本次论坛活动吸引了来自
全国各地40余家主要媒体的关注，一时间国内主要媒体云
集黄果树，记者们采访时忙碌的身影也成为了瀑乡另一道靓
丽风景。

据了解，生态文明贵阳国际论坛是经国家批准，中国唯
一以生态文明为主题的国家级、国际性高端峰会。今年的

“生态文明贵阳国际论坛2015年年会”于6月26日至28日
在贵州省贵阳市举办。本届年会的主题为“走向生态文明新
时代：新议程、新常态、新行动”。中国国家领导人和外国政要，
以及来自全球各界领袖将出席本次年会。在黄果树举办的

“可持续旅游与人居环境建设主题论坛”分论坛，是“生态文明
贵阳国际论坛2015年年会”的重要分论坛。精彩的活动内容
吸引了全国网络媒体、平面媒体、电视媒体参加，包括新华社、
人民日报、中国新闻社、中国日报、中央电视台、贵州日报、贵州
电视台、安顺日报、安顺电视台等40多家媒体，近70名记者全
程参与报道，新华社、安顺日报采取同步网络直播。

本报讯（记者 鲁开伟 刘仲强）
6月28日，生态文明贵阳国际论坛

2015年年会可持续旅游与人居环境
建设主题论坛在黄果树风景区圆满
闭幕。为期两天的会议中，来自美
国、德国、意大利、韩国等11个国家的
嘉宾齐聚一堂，共同探讨生态文明建
设大计，为可持续旅游与人居环境建
设出谋划策。

本次论坛旨在通过与会嘉宾的
演讲和讨论，探索可持续旅游发展和
人居环境建设相结合的有效途径，促
进国家和城市之间的交流合作，引导

旅游业和人居环境建设走向生态文
明和可持续发展之路。

全球人居环境论坛主席、联合国
前副秘书长暨高级代表安瓦尔·乔杜
里大使出席闭幕式，全球人居环境论
坛秘书长、驻联合国首席代表吕海峰
主持闭幕式，市委书记周建琨在闭幕
式上致辞。市委副书记、市长曾永
涛，市政协主席韦林等市领导出席闭
幕式。

市委常委、市委组织部部长、黄
果树风景名胜区党工委书记、可持续
旅游与人居环境建设主题论坛常务

副秘书长朱桂云，代表论坛发布成果
文件——可持续旅游与人居环境建
设主题论坛《黄果树共识》。《黄果树
共识》对于可持续旅游与人居环境建
设、可持续旅游、可持续人居环境分
别提出详细的建议，将递交到联合国
经社理事会，为2015年以后可持续发
展目标的讨论和形成作出贡献。

周建琨在致辞中代表市委、市政
府和安顺各族人民向莅临安顺参加
论坛的各位专家、各国官员朋友们表
示感谢。他说，经过两天的交流和研
讨，大家充分认识到可持续旅游对于

城市特别是发展中国家的城市而
言，是减少环境污染，保护文化遗
产，促进城乡一体化发展绿色经济，
实现可持续城镇化的重要产业和途
径。这次论坛取得的丰硕成果，形
成了可持续旅游与人居环境建设主
题论坛《黄果树共识》，对我市的参
会人员启发很大，开拓了思路，对于
促进下一步工作，更好的惠及民生
具有很大帮助和借鉴意义。今后的
工作中，我市将以论坛的成果为契
机，大力推进生态建设，积极探索出
一套生态美、环境好、百姓富有机统
一的道路，全力把安顺建成国际知
名、国内一流的旅游目的地，推动论
坛成果在安顺落地生根。

闭幕式上，全球人居环境论坛还
授予安顺市可持续旅游与人居环境
建设主题论坛杰出贡献奖，并签订了
战略合作框架协议。根据战略合作
框架协议，双方拟通过举办国际会
议，引进国际组织，开展学术研究和
交流合作等，聚集经济文化资源，促
进安顺可持续旅游发展和人居环境
建设。同时，全球人居环境论坛还将
为安顺市的可持续发展、旅游文化产
业发展、人居环境建设和新型城镇化
建设等方面提供支持和帮助。闭幕
式上，还举行了创建全球绿色城市及
全球低碳生态景区启动仪式。

据了解，全球人居环境论坛年会
目前已经在中国、美国、巴西、德国、
哥伦比亚等国家召开了九届，为各国
政府、非官方组织、商业机构、学界
等提供了一个高层交流的平台。今
年的生态文明贵阳国际论坛和在安
顺召开的可持续旅游与人居环境建
设主题论坛，就是强调各方互相交
流、共同协作，构建可持续性的人居
环境。

可持续旅游与人居环境建设主题论坛圆满闭幕
●发布成果文件《黄果树共识》
●全球人居环境论坛与我市签订战略合作框架协议

市长与政协委员座谈
共商生态文明建设工作

闭幕式上闭幕式上，，举行创建全球绿色城市及全球低碳生态景区启动仪式举行创建全球绿色城市及全球低碳生态景区启动仪式。。 □□记者记者 张韬张韬 摄摄

市政协三届常委会第二十三次会议召开
探讨可持续旅游

与人居环境建设新思路
——主题论坛部分嘉宾访谈


